





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réunir la maladie de Parkinson et l'art : pour un regard différent

Plusieurs artistes yvelinois, âgés de 44 à 83 ans, tous atteints de la maladie de Parkinson, se sont regroupés pour présenter leurs réalisations et chasser les idées reçues dans le cadre d'une exposition unique : Park'in Art : pour un regard différent.

Les malades de Parkinson ne sont pas que tremblements et rigidités, ils peuvent faire preuve d'un esprit créatif et retrouver les gestes du quotidien grâce à la pratique d'une activité artistique. Leurs œuvres expriment leurs émotions ainsi que leurs capacités techniques.

Venez découvrir l'exposition Park'in Art 78, à Saint-Germain-en-Laye

Du vendredi 22 novembre au dimanche 1^{er} décembre 2024

Espace Paul-et-André-Vera

2 rue Henri IV – 78100 Saint-Germain-en-Laye de 14h à 18h (sauf lundis et mardis)

Les samedi 30 novembre et dimanche 1^{er} décembre, retrouvez Gilles Colliot, auteur de *Nouvelles d'avril*, paru aux éditions *TheBookEdition.com* pour une séance de dédicaces. Prix de vente 10 € dont une partie reversée à l'association France Parkinson.

Avec le soutien de la municipalité de Saint-Germain-en-Laye

